



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 6 décembre 2018

LES RIVAGES BLEUS EXPOSÉS À L'ESPACE MICHEL-DELPECH

L'artiste Salima Ouari expose ses peintures à l'espace Michel-Delpech jusqu'au 27 décembre. Cette exposition tout en nuances et mouvements réchauffe les murs de l'Hôtel du département.

Inaugurée ce jeudi 6 décembre par Marie-Hélène Millet, Conseillère départementale déléguée à la culture et aux associations mémorielles, cette nouvelle exposition est consacrée à une artiste loir-et-chérienne, Salima Ouari.

C'est à l'adolescence qu'elle découvre l'art et prend goût à la peinture. Ses toiles, qui font la part belle à l'ocre et au bleu, évoquent l'imaginaire et entraînent le public dans un voyage abstrait. L'artiste « capte les nuances de la couleur, du clair et de l'obscur et les mouvements tantôt vifs, tantôt prononcés du trait ».

Pour chaque toile, Salima Ouari part à l'aventure ; celle-ci s'achève sur une dernière touche de fusain, d'aquarelle ou d'acrylique.

À l'occasion du vernissage de l'exposition, Salima Ouari a fait don d'une de ses œuvres au Département. Intitulé "La plume d'Ange", ce tableau représente la rencontre de tous les courants spirituels et humanistes qui ont pour projet la Paix.

Jusqu'au 27 décembre (hormis les 24 et 25 décembre)
Hôtel du Département – Espace Michel Delpech
Entrée libre, du lundi au vendredi, de 10 h à 19 h

CONTACT PRESSE

Direction de la Communication – Conseil départemental de Loir-et-Cher : 02 54 58 41 12